







www.rallyprincipe.com

FINAL DE LA PRIMERA JORNADA

Al final de la primera jornada de la 49 edición del Rally Príncipe de Asturias --tras la suspensión de la segunda pasada del tramo de Morcín por motivos de seguridad--, Joan Vinyes lidera la clasificación del Campeonato de Europa, seguido del checo Antonin Tlustak, a 5,4 segundos, y de Gorka Antxustegi, a 17,2 segundos del primero.

Los pilotos del Campeonato de España son los mas rápidos del Rally. Alberto Hevia ha sido el más veloz de la jornada, seguido de Sergio Vallejo, a 14,3 segundos, y de Miguel Fuster, a 20,7 segundos.

Durante el transcurso del primer tramo del Rally Príncipe de Asturias 2012, en Morcín, se produjo un accidente con varios heridos. Tres aficionados tuvieron que ser evacuados por los Servicios de Emergencias a un centro hospitalario, aunque su estado no reviste gravedad.

El buen tiempo que reinó durante este primer día animó a los aficionados, que llenaron los márgenes de los tramos e, incluso, el aparcamiento del Palacio de los Deportes de Oviedo, en el que los comisarios de la prueba realizaron las verificaciones técnicas previas, hasta las tres de la tarde.

Mañana será una jornada intensa, en la que se disputarán ocho especiales: El tramo de Gijón, con dos pasadas, y los tramos de Villaviciosa-Colunga y de Nava, con tres pasadas cada uno. Se recuerda a los aficionados que la carretera no se abrirá al tráfico entre las dos últimas pasadas de los tramos de Villaviciosa-Colunga y tampoco de Nava. Del mismo modo, el público tiene que seguir las recomendaciones de la caravana de seguridad, de los comisarios de ruta, de la organización y de las fuerzas y cuerpos de orden público.

Departamento de prensa ACPA

Rally Príncipe de Asturias